



Das Gespensterschiff



Spielereien aus der Dunkelkammer:  
Kein angeleuchtetes Haus, sondern ein Negativ-Bild

## Spielereien aus der Dunkel- kammer

*Das Bauhaus in Dessau, dem die Photographie schon manche Anregung verdankt, ist auch die Heimat dieser überraschenden Photographien. Es sind im Gegensatz zu den üblichen Schwarz-Weiß-Bildern Weiß-Schwarz-Bilder, d. h. alles, was sonst auf einem normalen Abzug hell sein würde, ist hier dunkel und umgekehrt. Es sind Negativbilder, die — was den Amateur-Photographen vielleicht interessiert — durch Kopieren des Diapositives entstanden sind. Unsere Bilder beweisen, daß in solchen Umkehrungen manchmal ein ganz besonderer Reiz stecken kann.*